

Gjimm Mokoo, 3^{ème} Prix du 13^{ème} Japan International MANGA Award

Le Concours International Japonais de Manga est organisé chaque année par le Ministère des Affaires étrangères japonais, afin de promouvoir les échanges internationaux et une meilleure compréhension mutuelle, par le biais de la culture de Manga. Les meilleurs artistes se voient décerner des prix après délibération du jury. C'est dans ce cadre qu'un jeune béninois a remporté le 3^{ème} prix de la 13^{ème} édition du concours international de Manga 2019. Dans la brève interview qui suit, ce jeune dynamique, connu sous le nom de plume « Gjimm Mokoo », a accepté de lever un coin de voile sur ce qu'il fait.



< Gjimm Mokoo, dans ses aventures (un extrait de son œuvre) >

Présentez-vous brièvement aux lecteurs de BENI

Je m'appelle Gjimm Mokoo, jeune Béninois, âgé de 20 ans, je suis illustrateur professionnel et animateur 2D.

Comment avez-vous été informé du 13^{ème} Japan International MANGA Award?

J'en ai été informé à travers la page Facebook de l'Ambassade du Japon.

Pourquoi avoir choisi « Gjimm Mokoo » comme votre nom de plume?

Gjimm veut dire «Roi» et Mokoo veut dire «Lumière». Je me vois comme un roi qui apporte de la lumière, dans le cœur des gens à travers mes dessins et mes histoires.



Gjimm Mokoo

Message aux jeunes culturels béninois

Je voudrais leur dire que le Japon est un pays que j'admire beaucoup, car ses habitants s'investissent constamment dans son développement et aujourd'hui la pop-culture, la musique, la technologie et la culture japonaise influencent beaucoup de gens dans le monde. Je demande donc aux jeunes béninois comme moi d'aimer le Bénin comme les japonais aiment le Japon.